

秋の褒章受章

おめでとうございます



藍綬褒章

金田敏彦さん
(御来屋1区)

消防功績 大山町消防団長

中国経済産業局長賞受賞

片木アルミニウム・大山工場

10月10日に広島市内で「第5回ものづくり日本大賞記念フォーラム in 中国」が開かれ、所子にある株式会社片木アルミニウム制作所・大山工場が「中国経済産業局長賞」を受賞しました。特許を取得したプリント基板ドリリング用エントリーシート（OKシート）の開発と販売実績が高く評価されたものです。

10月16日（水）、片木威社長とともに大山工場の中島義徳さんと河本継司さんが森田



▲受賞おめでとうございます

除草奉仕作業に汗
シルバー人材センター

大山町シルバー人材センター（近藤昭夫理事長、会員162人）は、10月29日（火）、保健福祉センターだいせんの除草奉仕作業を行いました。毎年1回、普及啓発促進月間の一環として、町の公共施設の除草奉仕作業を続けています。



この日、作業には会員18人が参加し、センター周辺の草取り、駐車場の草刈りに汗を流しました。

会員の方は「今年は、雨で日程が変更になったので参加者が少なく残念でしたが、日頃お世話になっている施設をきれいにすることができてよかったです。来年も参加したいと思います」と話されました。

※シルバー人材センターは現在会員募集中です。
お気軽にお問い合わせください。
(連絡先 ☎0859-53-4787)

長年の豊富な経験と知識を持ち、消防団の一員として災害現場の第一線で活躍。永きにわたり、消防団員として、また消防団幹部として、火災はもとより、その他の災害の防御、消防体制の強化、消防団員の育成指導等に努力し、消防使命達成のため、団員の先頭にたって職務を全うしていただいています。

大山ハム株式会社から寄付

米子市夜見町にある大山ハム株式会社（代表取締役社長：安武文雄氏）から「国立公園大山の自然環境を守る活動に役立ててほしい」と11月8日（金）、大山国立公園協会（会長：大山町長）に寄付をいただきました。



▲寄付に対し、大山国立公園協会から安武社長に感謝状が贈られました

す。いただいた寄付は、今後の事業に活用されます。